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I

II- En française:

L'exposé parle de la dispensation du transporteur marin de la marchandise dans le code

algérien marin.

- Nous avons parlé dans l'exposé des cas où le transporteur marin se dispense de la

responsabilité qui concerne la navire, la navigation marine, les fautes des autres, les défauts de 

marchandise et les accidents exceptionnelles (Article 803 de C.M.A).

- Nous avons aussi abordé le sujet de détermination de responsabilité lequel est la deuxième

dispensation.

- Nous avons parlé de droit de détermination légale (les cas où il se fait et il ne se fait pas).

Puis nous étudions jusqu'à quoi les conditions de conventions sont correctes.

Nous étudions après les exceptions mises sur la détermination légale pour conclure par citer

les bénéficiaires de la détermination et sa nature légale.

- Les mots clé : repoussoir, responsabilité, Limitation de responsabilité, Transporteur

Maritime, Marchandise, réforme, Le marin marinier, Bénéficiaire.

III- In English:

This research talks about exempting the responsibility of the cargo's Marin transporter.

- We had in the research exempting the Marin transporter from the responsibility that concern 

the ship, the marin navigation, the other's mistakes, the cargo's imperfection and the

exceptional accidents (Article 803 from the A.M.C).

- We also had the determination of responsibility, which is the second exemption.

- We talked about the right of having the right of legal determination or not then we study

how correct are the conditions of the convention. Next we study the put exceptions on the

legal determination to conclude by citing whom have the right of determination and its legal

nature.

- key words: push, responsibility, responsibility limitation, nautical carrier,

merchandise, dispensation, nautical navigation, beneficiary.
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